
【校長的話】 

     
    感謝家長到校一起來關心孩子，孩子是家庭與學校的主體，關心與疼愛是
當然，但教育還有更多要做的事，這些都需要家長與學校一起來努力，所以希望
藉這個場合，讓雙方可以有更進一步的了解與溝通，除了原來家長們重視的品德
陶冶外，大明高中即將做很大的轉型，以下是學校未來辦學的願景規劃，與各位
分享。 
 
一、 科技大明 

 
傳統媒材上課方式已漸漸不符合時代的潮流，以科技工具輔助教學的方式因

為科技的日新月異而獲得重視，特別是後疫情時代，讓我們更加思考如何提升教
師的本職學能，讓知識透過科技可以更有效的傳播分享，比如，以前一定要上實
驗室實體解剖青蛙我們才能了解青蛙的身體構造，但現在透過 AR 教材，就可以
看到一隻青蛙詳細的身體構造，大大地解決了很多實體課帶來的一些問題，但效
果卻差不多，還有藝術設計校區也成立 IPAD 速寫社團，充分利用課技結合藝術
展現學生的學習成效。現今大明高中約有 500台 IPD，教師也在很多課餘之暇做
科技研習，希望每個教師都有一個內容豐富的虛擬教室，讓大明的孩子受益。 
 
二、 國際大明 

 
孩子要壯大有更佳的競爭力，就是要邁向國際和國際接軌，教育主管機關近

年來也在各方面力推國際教育 2.0政策，大明高中在這方面的做法是申請教育部
的計畫讓老師能夠多用雙語教學，全校教職員全面參加英檢，提升英語文能力，
另外我們跟英美著名的預科大學簽訂合作合同，爭取用最低成本、最高收益的方
式幫孩子獲取雙聯學位，讓有心進足世界頂大的學生爭取契機，而且三年的預科
學習也會是亮麗的學習檔案。 
 

三、 升學大明 
 
家長與學校最重視的升學成果，大明高中近幾年來利用良好的升學輔導，在

繁星推薦、推甄申請與特殊選材方面獲得了很好的成果，尤其是特殊選材，很多
孩子運用他的天賦與興趣，在老師輔導下，打造了亮麗的三年學習成果， 
獲得很多優秀大學的青睞進入夢想科系，所以，本校漸漸累積出特殊選材育成中
心學校的名氣幫很多孩子圓夢。 
 
   每個孩子都是一個完整的個人主體，教育是去幫助孩子、完備孩子再榮耀孩
子，絕不是榮耀我們大人，我們都是花圃的園丁，最重要的責任就是讓花圃美麗，
謝謝大家把孩子送來大明花圃，讓我們一起努力使花圃蜂蝶紛飛。  
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